



Lundi 12 novembre 2018

## Roncherolles-sur-le-Vivier : la rue du Bois Breton réaménagée

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie accompagné du Sylvaine SANTO, Maire a inauguré samedi 10 novembre 2018, la rue du Bois Breton à Roncherolles-sur-le-Vivier. Ce réaménagement d'une voie résidentielle de la commune, destiné à améliorer le cadre de vie des habitants, a nécessité près d'un an et demi de travaux pour un budget de près d'1,3 million d'euros financé par la Métropole Rouen Normandie et la commune de Roncherolles-sur-le-Vivier avec le soutien du Syndicat Départemental de l'Énergie.

La rue du Bois Breton est une voie résidentielle de la commune qui se trouve à proximité du centre bourg.

La volonté de la commune et de la Métropole a été de profiter de cet important chantier pour réaliser des travaux de rénovation des réseaux (eau et assainissement), de sécuriser et d'embellir la rue pour améliorer le cadre de vie des habitants.

Le projet a consisté à :

Les réseaux d'assainissement et d'eau potable nécessitaient également d'importants travaux qui ont été réalisés en amont des aménagements de réfection.



- Aménager les trottoirs piétons, aérés et accessibles aux personnes à mobilité réduite en béton désactivé comme souhaité par la commune;
- Rénover entièrement la chaussée de la rue ;
- Aménager le stationnement ;
- Enfouir les portions restantes de réseaux aériens autant que possible ;
- Rénover de l'éclairage public ;
- Embellir l'espace public par des aménagements paysagers qui seront décidés et plantés par les habitants du quartier.

- Rendre accessibles les quais de bus aux personnes à mobilité réduite ;

AVANT



APRES





La mare du Bois Breton située en bas de la rue, créée en 2015 par la Métropole, bénéficiera désormais pour son remplissage des eaux pluviales de la voirie. Sous le trottoir, un grand bac récolte l'eau opérant ainsi un premier décantage puis avant d'arriver à la mare, une plage de sable et de végétaux a été constituée afin de filtrer naturellement celle-ci. Une technique moderne et écologique qui permet, à l'aide d'un système de vanne, de remplir la mare quand cela est nécessaire.

Pendant les travaux, la rue est restée ouverte et accessible, la Métropole et la Commune ayant pris des dispositions nécessaires pour que l'impact soit minime.

Le chantier s'est déroulé depuis fin 2016 pour s'achever à l'été 2018.

Le montant global du chantier s'élève à près d'1,3 million d'euros financé par la Métropole Rouen Normandie et la commune de Roncherolles-sur-le-Vivier.